

# News Release

## Satgas Yonif 509 Kostrad Hadirkan Harapan Lewat Pengobatan Gratis dan Penyuluhan Kesehatan di Intan Jaya

Jurnalis Agung - [PAPUA.NEWSRELEASE.ID](http://PAPUA.NEWSRELEASE.ID)

Jan 4, 2025 - 16:37



INTAN JAYA- Sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat di wilayah pedalaman Papua, Satgas Yonif 509 Kostrad menggelar kegiatan pengobatan gratis dan penyuluhan kesehatan di Intan Jaya, Papua Tengah. Inisiatif ini menjadi angin segar bagi warga yang selama ini kesulitan mengakses layanan medis.

Kegiatan yang berlangsung pada Jumat, 3 Januari 2025, dipimpin langsung oleh dokter Satgas Yonif 509 Kostrad, **Lettu Ckm dr. Abdurahman**, bersama tim medis dari pos kesehatan Satgas. Ratusan warga dari berbagai kampung di sekitar Intan Jaya antusias mengikuti pemeriksaan kesehatan dan mendapatkan pengobatan secara cuma-cuma.

### **Pengobatan Gratis untuk Semua Kalangan**

Dalam pelayanan ini, tim medis memeriksa berbagai keluhan kesehatan, mulai dari demam, gangguan pernapasan, hingga luka akibat infeksi. Pemeriksaan dilakukan secara teliti, meliputi diagnosa, pemberian obat, dan konsultasi untuk perawatan lanjutan.

*"Kami memahami tantangan masyarakat di daerah ini dalam mendapatkan akses medis. Pengobatan gratis ini adalah bagian dari tanggung jawab kami untuk membantu meringankan beban mereka,"* ujar Lettu Ckm dr. Abdurahman.

Seorang warga, **Ibu Martha (43)**, mengungkapkan rasa syukurnya. *"Kami sangat berterima kasih kepada TNI karena telah memberikan pengobatan gratis ini. Biasanya kami harus berjalan jauh untuk ke puskesmas. Kehadiran mereka benar-benar membantu,"* ujarnya dengan mata berbinar.

### **Penyuluhan Kesehatan yang Edukatif**

Selain pengobatan, tim medis Satgas juga memberikan penyuluhan kesehatan kepada warga. Materi yang disampaikan meliputi pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, mencuci tangan dengan sabun, dan pola makan bergizi untuk mencegah penyakit.

*"Kami berharap masyarakat tidak hanya mendapatkan pengobatan, tetapi juga pengetahuan untuk menjaga kesehatan sehari-hari. Dengan pola hidup sehat, angka penyakit dapat diminimalkan,"* tambah Lettu Ckm dr. Abdurahman.

### **Komitmen TNI untuk Papua**

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, **Letkol Inf Dian D. Setyadi**, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen TNI untuk hadir di tengah masyarakat, tidak hanya dalam menjaga keamanan tetapi juga meningkatkan kesejahteraan.

*"Kami ingin menunjukkan bahwa TNI bukan hanya pelindung, tetapi juga sahabat masyarakat. Dengan membantu mereka dalam bidang kesehatan, kami berharap dapat menciptakan hubungan yang lebih erat,"* ungkap Letkol Dian.

Kegiatan ini mencerminkan semangat pengabdian TNI kepada masyarakat Papua. Dengan semangat kebersamaan, Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus mendukung upaya pembangunan, termasuk di bidang kesehatan, guna mewujudkan Papua yang lebih sehat dan sejahtera.

Editor: Jis Agung

Sumber: Lettu Purba